

COVID-19 Communiqué aux parents du 06/03/20

English version below

Communiqué du 6 mars 2020

Madame, Monsieur, chers parents,

En complément de mon dernier communiqué en date du 4 mars 2020, je vous informe que tous les enfants ayant voyagé dans les pays et les régions listés soit :

- Chine (Hong Kong et Macao compris)
- Singapour
- Corée du Sud
- Iran
- Régions italiennes de Lombardie (Région de Milan), Vénétie (Région de Venise), Emilie- Romagne (Région de Bologne)
- Zones de circulation actives du virus en France : communes de l'Oise, la Balme Haute Savoie, communes du Morbihan.

Devront observer une période de quarantaine de 14 jours à compter du jour de leur retour au Nigeria. Ils ne seront donc pas admis à reprendre les cours le lundi 9 mars 2020.

Les parents dont les enfants sont concernés par cette mesure devront obligatoirement se signaler par retour de mail à l'adresse suivante : lyceefrancais@lflp-lagos.com

Je remercie par avance les parents concernés pour leur compréhension et leur civisme.

Je précise que ces dernières mesures sont susceptibles d'évoluer à brève échéance. L'équipe de direction et administrative de l'école reste fortement mobilisée sur cette question et tient à vous assurer que toutes les mesures sont prises pour éviter une propagation du « COVID-19 » au sein de l'établissement. Je précise enfin que les mises à jour des décisions prises sont à chaque fois proportionnées à la situation.

Bien à vous tous,

Alain Berna

Proviseur

English version

Update of March 6, 2020

Dear Sir, Madam, dear parents,

Further to my last update of 4 March 2020, I would like to remind you that all children who have travelled to the countries and regions listed below :

- China (including Hong Kong and Macau)
- Singapore
- South Korea
- Iran
- Italian regions of Lombardy (Region of Milan), Veneto (Region of Venice), Emilia-Romagna (Region of Bologna)
- France - zones of active circulation of the virus : communes of Oise, Balme Haute Savoie, communes of Morbihan.

must observe a quarantine period of 14 days from the day of their return to Nigeria. They will therefore not be allowed to resume classes on Monday 9 March, 2020.

Parents whose children are affected by this measure must notify us by return mail to the following address: lyceefrancais@lflp-lagos.com

I thank the parents concerned in anticipation for their understanding and civic-mindedness.

Please note that these latter measures are likely to change in the near future. The school's management and administrative team remains strongly mobilized on this issue and would like to assure you that all measures are taken to prevent the spread of "COVID-19" within the school. Finally, I would like to point out that updates on the decisions taken are always proportionate to the situation.

Best regards,

Alain Berna

Principal